

AUTRUY-SUR-JUINE ■ Le départ de la secrétaire Florence Boudet a été fêté

Une page se tourne à la mairie

Florence Boudet a exercé durant quarante-trois ans au sein de la collectivité publique et est arrivée en 1995 à Autruy-sur-Juine, après une période au sein de la commune d'Outarville.

La mairie d'Autruy-sur-Juine avait mis les petits plats dans les grands pour fêter le départ à la retraite de sa secrétaire Florence Boudet, samedi.

Ils étaient venus nombreux, petits et grands habitants du village, parents, collègues et homologues d'autres communes environnantes, pour saluer cette employée exemplaire.

Un pilier

Florence Boudet a exercé durant quarante-trois ans au sein de la collectivité publique et est arrivée en 1995, après une période au sein de la commune d'Outarville, comme l'a rappelé Christophe Guer-



CADEAU. Florence Boudet a été vivement remerciée, par les élus notamment.

ton, maire en exercice à Autruy-sur-Juine depuis 2008.

Il a par ailleurs souligné l'attachement de Florence Boudet à cette commune qui l'a vu naître et la satisfaction de pouvoir y exercer.

Son travail méthodique, son organisation et sa conscience professionnelle ont fait d'elle un pilier au sein de la mairie.

Son engagement et son sourire ont marqué les Altraciens venus la saluer

durant cette soirée et porter un toast à son départ. De nombreux cadeaux lui ont été remis à cette occasion.

Un apéritif dinatoire était offert par la commune, suivi du feu d'artifice reporté du 14 juillet. ■